¡Si Dios había deseado que recordáramos el nacimiento de Jesús como una vacaciones religiosas que él sin duda nos habría dicho cuando nació!

Desde que nosotros no somos ordenados para recordar el nacimiento de Cristo, y nosotros no sabemos cuando Sus cumpleaños fueron, no debemos y no podemos celebrar el nacimiento de Jesús. Todavía, con esta conclusión alguien puede exclamar, "ba-tontería usted ¡Acaba de arruinar Navidad"! Esto no es el caso en todo. Cristianos pueden disfrutar de la fiesta señalada como un tiempo de dar regalos, pasar tiempo con amigos y familia y tomar una interrupción de la rutina de la vida. Sin embargo, la Biblia no nos autoriza a recordar esta época del año como el nacimiento de Jesús', ni autorizar nosotros cancelar servicios a causa de las vacaciones, el Año Nuevo, un juego de futbol ni cualquier otro acontecimiento que sucede caerse en un el Domingo. ¿algunos de nosotros podemos preguntarnos, "Estamos siguiendo realmente las Escrituras cuándo celebremos Navidad como una vacaciones religiosas"? Y puede recordemos las palabras de la salvia sabia, "No añadas a sus palabras, no sea que te reprenda, y seas hallado mentiroso. " (Prov. 30:6).

Woodhaven Iglesia de Cristo



508 W. Peachtree St. Chatsworth, GA 30705

www.woodhavenchurchofchrist.com tack5@windstream.net 706-847-7400

Boletin para Diciembre 05, 2010

iAlgunos de nuestros hombres disfrutaron de un gran día de estudio y confraternidad de Biblia con los Hombres de la congregación de Pennville!

Tendremos la comida en el cuarto de confraternidad inmediatamente después de el servicio esta mañana y entonces regresaremos a la sala para nuestro servicio de la tarde a las 1:00 pm. No habrá servicio esta tarde hoy. Tome por favor esta oportunidad para visitar con nuestros hermanos en uno de las congregaciones del área.

Mujeres: Estamos planificando un

día de instrucción de maestros para presente y futuros maestros. Hagale saber a Monda qué Sábado sería más conveniente para usted. Trataremos de

planificarlo en el día que es conveniente para la mayoría. Será un Sábado por la mañana de 9-12.

Eventos Proximos

Challenge Youth Conference (CYC): Febrero 25-27, Gatlinburg, TN. Planeamos rentar una cabaña para el fin de semana para cualquier joven que querría asistir. Hagaselo saber a Kevin o Monda si planea asistir.

Continúe recordando a nuestros miembros de la familia que son limitados a su casa: Lillian Criswell y Cecil Hill y Callie Paige.

Continúe recordar en oración: La iglesia del Señor mundial, nuestros misioneros, nuestra nación y sus líderes y nuestros hombres de servicio y mujeres en la tierra extranjera, Steve Weaver, Glenda Weaver, Eathel Currey, Betty Holt, Nelle Tipton, Gene Smith, Chovo Barrientos, Raymond Walker. George Stefanic, Curtis Love, Butch Jones, Jimmy Woods, Edna Dooley, Macario y Valbina Barrientos.

— ¿ES JESUS LA RAZON PARA LA TEMPORADA?

por Ben Bailey

Se acerca la época del año otra vez—galletas de Navidad, poniendo las luces, comprando regalos, y el recordatorio constante de cómo confundió nuestra sociedad a ser con respecto al nacimiento de Jesús. ¿Debe ser observada Navidad como una vacaciones religiosas? ¿Nos autoriza la Biblia para recordar el nacimiento del Hijo de Dios? ¿Nacio Jesús el 25 de Diciembre? ¿Jamás debemos cancelar nuestros servicios de adoracion porque chocan con nuestras vacaciones? Miremos a la Biblia para contestar estas preguntas.

Primero, debemos determinar de la Escritura si debemos de recordar el nacimiento de Jesús. como una vacaciones religiosas. ¿Autoriza Dios a Sus personas a recordar el cumpleaños de Su Hijo? ¿Si eso es el caso, cómo y Cuándo debemos recordarlo? Como una persona toma su Biblia y busca palabras como Navidad & las vacaciones religiosas les advierto rápidamente que ellos no están en la Biblia. Navidad no es mencionada ni una vez en la Biblia entera. Como uno estudia el nacimiento de Cristo, él también advertirá que mientras fue un acontecimiento maravilloso de esperanza, nosotros nunca somos ordenados para recordar su nacimiento (Lucas 2:1ff). En vez de eso, Cristianos son ordenados para recordar la muerte de Cristo cada primer día de la semana tomando la Cena del Señor (Lucas 22:19; 1 Cor. 11:24-25; Hechos 20:7). Como lee esto puede estar pensando en usted mismo, "no dice que nosotros no lo podemos hacer". ¿A esta objeción nosotros debemos preguntar, "Debe el Cristiano o tiene la autoridad Biblica para actos religiosos, como recordar el nacimiento de Cristo"? Para contestar esta pregunta nosotros sólo debemos mirar unos pasajes en la Biblia que afirma este hecho. Por ejemplo, Pablo dijo a cristianos no ir más allá de lo que esta escrito en la Biblia (1 Cor. 4:6). ¿Debemos ir más allá de la Palabra de Dios para celebrar Navidad como una vacaciones religiosas? ¡Sí! Hacia el fin de la Biblia nosotros somos dichos no añadir, ni quitar de la Palabra de Dios ni adivinar condenación será pronunciada sobre nosotros (Apocalipsis. 22:18-19). ¿Tenemos que añadir a la Palabra de Dios para observar el nacimiento de Jesús como una vacaciones religiosas? ¡Sí! Pablo dijo a cristianos, "Y todo lo que hagáis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús..." (Col. 3:17). ¿Podemos encontrar un trozo de evidencia donde Jesús autorizó su nacimiento para ser

recordado hoy? ¡No! ¿Amigos, si Dios no nos dice hacer algo y nosotros lo hacemos de todos modos, complaceremos nosotros a Dios? No. Si piensa que es posible añadir a la Palabra de Dios y todavía complacer, sólo dele vuelta en su Biblia y lealo el ejemplo de Nadab & Abihu en Levítico 10:1-2. Dios no autorizó a estos hombres a ofrecer un fuego extraño, y como resultado ellos perecieron a causa de ello. ¡Dios no ha autorizado a cristianos a recordar el nacimiento de Su Hijo, y nosotros no debemos añadir a Su Palabra!

En segundo lugar, nosotros debemos considerar el tiempo del nacimiento de Jesús'. ¿Nació Jesús el 25 de Diciembre? probablemente no . Hay dos evidencias muy fuertes que sugieren el nacimiento de Jesús' no estuvo en Diciembre. Primero, sabemos que pastores estuvieron en los campos que miran sus multitudes en aquel momento del nacimiento de Jesúses (Lucas 2:7-8). Los pastores no estuvieron en los campos durante Diciembre. Con respecto a esta evidencia, el comentarista Albert Graneros notan, "Es probable de esto que nuestro Salvador nació antes del 25 de Diciembre, o antes de lo que llamemos" Navidad". Hace en aquel momento frío, y especialmente en las regiones altas y montañosas acerca de Belén". (Graneros, Lucas 2:8). En segundo lugar, los padres de Jesúses vinieron a Belén para registrar en un censo Romano (Lucas 2:1-4). Tales censos no fueron aceptados en el invierno, cuando temperaturas a menudo dejaron caer bajo cero y los caminos estuvieron en mala condición Tomar un censo bajo tales condiciones habría sido contraproducente. Nadie sabe realmente el tiempo exacto del nacimiento de Jesús'